

Conseil d'école

de l'Ecole Intercommunale de Recologne (14/06/2024)

Ouverture de la séance à 17h30.

Membres présents :

- Représentants des collectivités locales : -
- Enseignants : Boillot David, Echenoz Fanny, Roy Sabine, Véronèse Agathe, Ramée Lucie, Chaïb Vincent, Legain Floriane, Duquet Jean-Yves, Bourdon Jérémy, Prétot Stéphanie.
- Représentants des parents d'élèves : Migeon Cécile, Belle Elodie, Guenard Sophie, Labidi Laurine
- Péricolaire : Sylvain Théveniau, directeur.
- Association de parents : Mariane Niechajowiez

Absents excusés : Petit Sylvie, Brutillot Hélène, Vulin Céline, Coulet Camille, Laforet-Ast Julie, Janson Emmanuelle, représentant de la CCVM.

Secrétaires de séance : Vincent Chaib, Cécile Migeon

Préalable : approbation du précédent compte-rendu à l'unanimité.

1/ Fonctionnement de l'école et sécurité :

⇒ Les portes ouvertes pour les futurs PS ont eu lieu aujourd'hui (le 14 juin à 16h30). L'équipe enseignante a réalisé un livret d'accueil pour les parents : on y retrouve les informations essentielles sur le fonctionnement de l'école mais aussi des conseils pour qu'une rentrée se fasse dans de bonnes conditions... Il sera diffusé via le blog de l'école.

⇒ **Point Sécurité :** Les exercices de sécurité sont réglementaires et obligatoires :
Deux alertes incendies ont eu lieu cette année : le 12 septembre 2023 et le 4 juin 2024.
Deux exercices de confinement ont été réalisés : le 5/12/23 (dans le cadre attentat intrusion) et le 5/04/2024 (événement choisi : accident avec transport de produits dangereux).
Tout s'est bien passé à chaque exercice.

2/ Effectifs et répartition des élèves à la rentrée scolaire 2024-2025 :

Nous proposons une répartition sur 9 classes pour la prochaine année scolaire.

➤ **Effectifs actuels :** 221 élèves

Organisation de l'école Intercommunale : elle comptera environ 209 élèves pour 9 classes (23,22) dont une classe à Franey. L'effectif est en baisse par rapport à l'année dernière à cause d'une cohorte de CM2 importante quittant l'école (39). Cependant, nous avons un effectif de PS important cette année.

➤ Perspective de répartition des effectifs concernant la rentrée 2024-2025

PS : **30** élèves

MS : **18** élèves

GS : **21** élèves (2 départs 1 arrivée)

CP : **30** (2 départs 1 arrivée)

CE1 : **18** élèves (1 départ 1 arrivée)

CE2 : **30** élèves (1 départ)

CM1 : **27** élèves

CM2 : **35** élèves

Nous estimons, d'après les informations transmises par les familles, le départ de **6 élèves** en fin d'année scolaire sur l'ensemble des niveaux et 3 arrivées.

Il y aura donc pour l'instant au minimum **209 élèves** pour la rentrée prochaine.

➤ Perspective de répartition des effectifs concernant la rentrée 2023-2024 par niveau :

Les critères retenus pour la répartition des classes :

Le critère pédagogique (niveau scolaire), le comportement des élèves et la mixité des classes ainsi que le lieu du domicile de l'élève autant que possible sur le site de Franey.

Les listes des classes seront affichées la veille des vacances scolaires au tableau d'affichage.

Voir fiche jointe (pour la répartition pédagogique)

Suite à une question de madame Labidi sur les petits groupes éventuels (6 élèves d'un niveau) dans une classe de double-niveau, David Boillot a expliqué que l'équipe éducative veillait à ne pas placer deux années consécutives les mêmes élèves dans un petit groupe d'une classe en double-niveau.

2/ Bilans et perspectives 2023-2024

➤ L'école bénéficie d'un budget de 36 euros par élève et d'un budget « sorties » de 500 euros.

➤ Investissements ou projets d'investissement pour Recologne :

- achats d'un chariot d'ordinateurs => 15 ordinateurs dans une valise, à partager entre écoles ?

Demande de logiciels à Sylvain Potier (ERUN B4).

- Achat d'un camion piscine : projet qui va démarrer à la rentrée. Un planning est demandé afin de prévoir l'organisation pédagogique.

- demande d'installation d'un « parking » à vélo dans la cour des CM. On constate que quelques vélos sont laissés maintenant en bord de route. Les enseignants à travers leurs projets incitent les élèves à faire du vé-

lo de plus en plus tôt (dès le CP un projet de plateau : Savoir rouler à vélo courant mai 2025). On encourage les élèves à venir à vélo à l'école.

➤ Travaux d'été : une liste de travaux à prioriser a été communiquée à la CCVM pour une réalisation cet été

- Le hall de maternelle, le mobilier : réfection des murs + peinture

- La salle de classe de CM1 : peinture prévue

Le directeur tient à remercier les agents de la CCVM, Philippe Grugeard et Sébastien Chave pour leur efficacité et leur disponibilité.

Sylvain Théveniau rappelle que le self peut accepter 160 enfants maximum le midi (norme de sécurité). Il ajoute qu'il y a eu par moments un problème d'encadrement (nombre insuffisant d'adultes) dû au fait qu'il y a peu de postulants. Cela étant, l'équipe a été plus stable cette année que l'année dernière.

Un exercice d'évacuation a été réalisé un midi au périscolaire.

S. Théveniau nous apprend qu'il y aura un changement de directeur pour le périscolaire l'année prochaine, à Recologne comme dans les autres écoles de la CCVM. C'est la conséquence d'un choix de la CCVM.

3/ Bilan des projets de classe :

Classes de maternelle :

- école & cinéma : 19/3 → 6 courts-métrages muets (histoires autour d'une taupe) ; 10/6 → la farandole des couleurs (cinq courts-métrages sur le thème du harcèlement, de l'inclusion)
- sortie USEP du 11/3 annulée car le bus n'est pas venu chercher les élèves. Pour les deux classes de MS-GS, une sortie USEP (athlétisme) est prévue le 27/6 ; le 1/7 pour les PS-MS au stade Léo Lagrange de Besançon.
- journée USEP course d'orientation a eu lieu à la citadelle, c'était une superbe journée pour les élèves.
- randonnée dans la forêt de Recologne
- spectacle « Il était une fois la forêt », autour des contes.
- cycle de 6 séances Tirs à l'arc en novembre avec David Rubio, l'intervenant EPS de la CCVM.
- cycle de 6 séances de hockey pour les MS-GS avec David Rubio.

CP/CE1 et CE1 :

- sortie au musée Courbet à Ornans : visite guidée.
- école et cinéma : 3è film lors du dernier trimestre, « Le cirque » de C. Chaplin.
- activité sportive = cycle de biathlon avec David Rubio sur le city-stade.
- USEP ; course d'orientation en mars à la citadelle.
- randonnée USEP annulée.
- Trois randonnées effectuées depuis l'école avec d'autres classes.
- Séances d'EPS d'athlétisme (en lien avec les J.O.) encadrées par la classe de CM1-CM2.

CE2 :

- Les élèves ont bénéficié de 3 séances d'informatique avec intervenants (3 vendredis consécutifs).
- Sortie prévue à Besançon le 25/6 pour voir le passage de la flamme olympique au stade Léo Lagrange et retrouver le porteur de flamme que les élèves ont rencontré à l'école.
- Visite du SIEVO à la station d'épuration de Recologne.
- Intervention de David Rubio à l'école pour un plateau vélo avec panneaux de signalisation.
- Sortie vélo prévue le 28/6.
- Danse des J.O. préparée par la classe en vue de la sortie USEP Athlétisme du 2/7 au stade Léo Lagrange.
- Randonnée USEP reportée dans un premier temps puis annulée.

CM1

- 3^è film école & cinéma (*Une année polaire*, docu-fiction sur un professeur danois parti enseigner au Groenland)
- Cycle Hockey, 6 séances, avec David Rubio en mai-juin.
- Journée à la découverte du foot à Marnay à venir le 20/6.
- Atelier « jeux de rôle » avec la psychologue scolaire autour du harcèlement sur une demi-matinée.
- Ateliers athlétisme (J.O.) avec la classe de CE2 en juin.

CM1/CM2 :

- Même programme que les CM1
- Sortie canoë-kayak
- Sortie citadelle (à venir 21 juin)

Classes de CM1/CM2 (Franeys):

- Participation à *la Citadelle chante* vendredi 21/6.
- Savoir rouler (vélo) avec David Rubio.
- Sortie USEP « Balle ovale » reportée et qui a finalement eu lieu le 13/6 à la Malcombe.
- Athlétisme USEP au stade Léo Lagrange jeudi 4/7.

4/ Opérations et animations au sein de l'école :

L'association de parents d'élèves, « les 5 doigts de la main » organise une kermesse en cette fin d'année le vendredi 28 juin. Les classes à cette occasion organiseront un tour de chants.

Bilan des animations passées : excellents retours sur le bal de promo des CM2 ; remerciements à l'équipe pédagogique pour leur aide dans le relais des informations (distribution des bons de commande dans les cahiers des élèves).

5/ Point périscolaire :

L'effectif d'accueil maximum est de 160 élèves. Un exercice d'évacuation a eu lieu récemment du temps de midi.

A compter de la rentrée les Directions des accueils de loisirs vont toutes changer : un ou une Dire

La séance est close à 19h00.

Les secrétaires

Vincent Chaib / Cécile Migeon

Le Directeur de l'Ecole Inter

David Boillot

